

Fecha: 03-02-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: **Trasplantada de cara: "Puedo hablar, estoy empezando a comer"**

Pág. : 9
Cm2: 89,0
VPE: \$ 489.172

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Trasplantada de cara: "Puedo hablar, estoy empezando a comer"

Carme -pidió que no se divulgara su apellido- fue picada por un insecto en las Islas Canarias. Eso le provocó una necrosis que le arrasó gran parte de su rostro. "No podía comer porque mi boca no se abría, me faltaba medio trozo de nariz y no respiraba bien", dijo en conferencia de prensa este lunes. El reconocido Hospital Vall d'Hebron de Barcelona asumió la misión de efectuarle un trasplante de cara. Esta se obtuvo de una paciente que recibió la eutanasia y que decidió donar incluso su cara. Un centenar de especialistas participó en septiembre pasado en la cirugía que duró 24 horas. En una conferencia de prensa este lunes, Carme dijo: "Mi vida empieza a ser mejor: puedo hablar, estoy empezando a comer, tengo sensibilidad en la zona del trasplante, puedo beber, tomarme un café. No me importa salir a la calle ... En un año, creo que estaré completamente bien, fantástica".



EFE